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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和４年７月 31日 

１ 総会名 令和４年７月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和４年７月 26日（火） 午前 10 時 00 分 

３ 開催場所 大槌町役場３階 中会議室 

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 ○ 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  阿部 成子 〇 

２  兼澤 修悟 × 

３  藤原 長英 × 

５  北田 和紀 × 

６  三浦 英俊 ○ 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
三浦 幸保 ○ 

阿部 美智子 ○ 

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 〇 

三浦 茂男 ○ 

農業委員会事務局 事務局長 岡本 克美 主任主査 畠山 拓也 

 主任主査 三浦 ゆり 主事 木村 純也 

５ 議 事  付議 承認 

 報 告 【報告第５号】農地法第５条第１項第８号の規定による届出について 

 

議 案 【議案第８号】農地パトロールの結果について 2 2 

【議案第９号】農地法第５条の規定による許可申請について 1 1 

【議案第 10号】大槌農業振興地域整備計画変更案に係る意見書提出に

ついて 
1 1 

【議案第 11号】令和３年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・

評価の修正について 
1 1 

【議案第 12号】令和４年度最適化活動の目標の設定等について 1 1 

   

６その他 ・連絡事項等（次回の現地調査、総会の日程） 
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総 会 議 事 録 

 
【議 長】 

定刻となりましたので、只今より令和４年７月大槌町農業委員会総会を開催いたします。 

 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。委員の定数７名のうち、４名の出席で過半数に

達しておりますことを報告、本日の総会は成立しておりますことを報告いたします。 

本日、２番 兼澤 修悟 委員、３番 藤原 長英 委員、５番 北田 和紀 委員から欠席

の旨通告がありましたので、報告いたします。 

 

 

【議 長】 

 日程第１ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。令和４年７月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思います。これにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

 

【議 長】 

 日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 それでは、私から指名させていただくことにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 ご異議ございませんので、６番 三浦 英俊委員 と、７番 阿部 義正委員 を指名いたし

ます。 

 

【議 長】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 事務局、よろしくお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

（報告を読み上げ。） 

 

【議 長】 

 続きまして、日程第４ 報告第５号農地法第５条第１項第８号の規定による届出について事務

局から説明をお願いします。 
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≪事務局長≫ 

 （報告第５号を朗読。） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

 （質問、意見なし） 

 

【議 長】 

よろしいですね。ないようですので、次の議案に移ります。 

続きまして、日程第５ 議案第８号「農地パトロールの結果」について、関連しておりますの

で番号１について、事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第８号の番号１を朗読。） 

  

【議 長】 

 只今の事務局の説明に関連して、これらの立会に当たられました、三浦 英俊委員、三浦 茂

男推進委員から所見を伺います。 

 

【三浦英俊委員】 

 耕起されてない状態で２年経過してました。草は近所の農家が刈ってあげたような感じでした。

畑の方は前、牛を飼ってまして、牧草地として使用したところが〇〇〇、あとは〇〇〇〇〇〇〇

は牧草地、けども現在は牛を飼うのをやめまして、それからどうするか本人の意向も聞かなきゃ

ならない状態です。〇〇の家の前の場所なんですけど、ビニールハウスが建ってたんですけども

倒壊して直す気もなくてコンクリで固められてるような状態で、これからどうするのかその辺も

聞かなきゃわからない状況で、なかなか難しい状況です。田んぼに関しては本人と話をしまして、

草、辺りの人が刈ってあげてるし、何とかはっきりした方がいいですよと言いまして、耕起した

方がいいと助言したところ、じゃあ秋口になったらやっかなあって、まあ実際やるかどうかはま

だわからないけどそういう感じでした。以上です。 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明、立会委員からの説明について、発言のある方

は、挙手願います。 

 

 （質問、意見なし） 

 

【議 長】 

 よろしいですね。 
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それでは続いて番号２の説明お願いします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第８号の番号２を朗読。） 

 

【議 長】 

 只今の事務局の説明に関連して、これらの立会に当たられました、三浦 英俊委員、三浦 茂

男推進委員から所見を伺います。 

  

【三浦英俊委員】 

 実は何十年前から本人が耕作してない状態でして、かわりに別の方が耕作して水稲をやってま

した。ただ去年まで作ったんですけども、去年一昨年あたりから非常に厄介な雑草にやられて、

大変になってたんで、たぶんそれもあって、本人も年くって、こちらまできて耕作するのは無理

になったのでだと思いますけど、今年はしてない状態でした。〇〇〇〇〇は実は会長が聞いたそ

うですけど、中間管理事業へ一応申請したいていうことだったそうですけども、そこらへんはっ

きりしたところを聞いてからやった方がいいと思います。以上です。 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。あの発言のある方は、挙手願います。 

  

（質問、意見なし） 

 

ありませんね。 

  

【議 長】 

続きまして、議案第９号 農地法第５条の規定による許可申請について、事務局より説明をお

願いします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第９号を朗読） 

 

【議 長】 

 はい。農地法第５条の規定による許可申請に係る検討事項について、事務局より補足説明をお

願いします。 

 

≪事務局長≫ 

 （意見書・調査書を朗読。） 

  

【議 長】 

 只今の事務局の説明に関連して、これらの立会に当たられました、藤原 市之助 推進委員、
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佐々木 和之 推進委員から所見を伺います。 

  

【藤原推進委員】 

 転用したいというところは、牧草の刈り取りをしようとしてるところでしたけども、打ってる

杭も機械にかからない程度まで下げて、作業に支障がないようにしたいという向こう側の意向も

ありましたし、たぶんそれで問題なく作業が進んだんだと思います。転用しても問題はないと思

います。 

 

【議 長】 

それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明、立会委員からの説明について、発言のある方

は、挙手願います。 

 

 （質問、意見なし） 

 

【議 長】 

ほかにありますか。よろしいですね。 

はい、それでは、採決いたします。 

 原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手願います。 

   

 （全員賛成） 

 

全員賛成ですので、「許可相当」とし、沿岸広域振興局へ進達します。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第１０号「大槌農業振興地域整備計画変更案に係る意見書提出について」、事

務局から説明お願いします。 

 

≪事務局長≫ 

 （議案第１０号を朗読。） 

  

【議 長】 

はい。それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

 （質問、意見なし） 

 

【議 長】 

 ま、特に問題なさそうであれば。 

よろしいですか。それでは、採決いたします。 

 原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
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 （全員賛成） 

 

 全員賛成ですので、町長へ問題なしと報告いたします。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第１１号「令和３年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・評価の修正」

について、事務局から説明をお願いします。 

 

≪事務局長≫ 

はい。ということでございまして、22ページからは担当よりご説明申し上げます。 

 

【議 長】 

 お願いします。 

 

≪事務局≫ 

  （議案第 11号を朗読） 

 

【議 長】 

それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明について、発言のある方は、挙手願います。 

 

 （質問、意見なし） 

 

よろしいですか。それでは、採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

   

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、原案のとおり決定いたしました。 

 

【議 長】 

 続きまして、議案第１２号「令和４年度最適化活動の目標の設定等」について、事務局から説

明をお願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

 それでは、担当からご説明を申し上げます。 

 

≪事務局≫ 

  （議案第１２号を朗読） 
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【議 長】 

それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明について、発言のある方は、挙手願います。 

 

 （質問、意見なし） 

 

よろしいですか。それでは、採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

   

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、原案のとおり決定いたしました。 

 

 本日の議案は、以上です。 

 その他として、何かありますか。 

 

≪事務局長≫ 

（今後の予定を説明） 

 

【議 長】 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。お疲れさまでした。 

 

                       11時 11分終了 

 


